
 
 

PV - Assemblée Générale BMXNV – 12 février 2025 

 

1. Bienvenue du Président 

a. Michel ouvre la séance à 19h06, salutation de Patrice Turin en tant que Président 

d’honneur. Scrutateur Kevin et Carlos 

b. Selon liste des présences en annexe (quorum) 

 

2. Adoption du PV 2024 

a. Ok à la majorité 

 

3. Admissions 2025, démissions 2024 

a. Démission pour 2024, Mike Bonny en octobre, Michel le remercie pour le travail 

effectué depuis toutes ces années 

b. 14 pilotes partants pour différentes raisons comme études, autres sports, etc… 

c. Admissions de plusieurs pilotes et en majorité des 2èmes pilotes comme la Béroche et 

Fribourg. Bonne nouvelle avec l’école de BMX gérée par Urielle et Jérémy qui font un 

magnifique travail. Grâce à cela, les pilotes restent au club et intègrent les groupes 

d’entrainement.  

 

4. Approbation des comptes 2024 et rapport des vérificateurs 

a. Les scrutateurs sont remerciés par Michel et leur laisse la parole pour le rapport. 

Approbation des comptes à la majorité. 

 

5. Rapport 2024 du Président 

a. Résumé de la saison 2024 est dans l’ensemble positive mais les contraintes sont là. La 

météo n’a pas été en notre faveur comme à Goldach. Nous avons rencontré des soucis 

de drainage avec notre BMX, ce qui nous a obligé à investir passablement d’argent 

pour la réfection de celle-ci. La communication est très difficile avec la Commune de 

Grandson pour nous répondre. Le gros du travail a été fait depuis novembre pour 

lancer la saison 2025. Point positif 3ème place des clubs à l’ARB. Au niveau sportif un 

champion romand, Louis Cuche champion Vaudois et Kayla a fait de bons résultats au 

niveau international. Les Cruisers amènent une excellente visibilité et les valeurs de 

notre club lors des courses. Notre cours a eu un vrai succès auprès de la région. Les 

choix de faire appel au Lions club est bénéfique au niveau financier pour les 2 clubs. 

Les travaux mis en œuvre pour la piste ont été top et remerciements aux personnes 

qui sont venus pour aider. L’idée de faire une Swiss Cup reste dans un coin mais les 

défis organisationnels sont complexes. Les lotos sont un point important pour nos 

finances. Les bénévoles sont bien entendus très importants pour le bon 

fonctionnement du club. La participation aux manifestations des communes est une 

image positive pour le club. Les entraineurs sont bien entendus importants et 



indispensables pour le club. Le comité reste bien investi pour notre club. Les médias 

sont toujours d’actualité et une bonne image pour le club.  

 

6. Reprise des actifs et passifs de l’association BMX Yverdon-Grandson 

a. Après plusieurs réflexions concernant le fonctionnement du club, Pierre a remis 

en ordre les choses. Explication par Pierre des différents points avec 

l’association qui avait été créé lors de la construction de la piste. Le but étant 

de reprendre cette dette au nom du club et radier l’association. Vendredi un 

rendez-vous est pris pour finaliser la situation. 

 

7. Reprise de la dette de la Raiffeisen d’un montant de Frs 40’000- (50 % Grandson 

et 50 % Yverdon-les-Bains) 

a. Explications par Pierre  
 

8. Rapport du responsable des entraineurs Romain Tanniger 

 

a. Côté entraineurs l’année de la saison 2025 a mal commencé, le manque de 

communication a été fait de manière inappropriée. Des personnes n’ont pas été 

informées. Ceci est notre faute et nous allons y remédier pour les prochaines fois. Le 

but du club reste la pratique du BMX. Remise des maillots aux champions vaudois. 

 

9. Modifications statuts du club 

a. Explications des changements les plus importants pour l’acceptation des nouveaux 

statuts. Accepter à la majorité de l’assemblée.  

 

10. Election du comité 2025 

a. Explication des différentes modifications au sein du comité et du club. Toutes 

demandes devront être faites à l’adresse info.bmxnv@gmail.com 

b. Présentation de Christelle et explication de son rôle au sein du club. 

c. Le nouveau comité a été accepté à la majorité de l’assemblée. Il se compose de la 

manière suivante : 

i. Michel Emmel – Président 

ii. Raphaël Calame – Vice-président 

iii. Pierre Emmel – Caissier 

iv. Daniela Bonny – Secrétaire 

v. Jean-Pierre Calame – Responsable sportif 

 

11. Election des vérificateurs des comptes 

a. Suppléant Kevin et Carlos et Stéphane Knodel comme vérificateur 

 

12. Cotisations 2025 

a. Pas d’augmentation pour 2025, mais la situation est difficile. Au vu des graphiques 

présentés. Le sponsoring est toujours de plus en plus difficile. Nous essayons de 

trouver des solutions. Virginie Cachin se propose de nous aider pour la recherche de 

sponsors. Elle fait la remarque qu’elle n’a jamais été approchée pour de la pub. Les 

stages rapportent aussi et permettent aussi de faire des investissements au bon 

fonctionnement du club.  
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13. Courses ARB 2025 

a. Au vu des résultats de l’ARB, il a été décidé que chaque club allait verser CHF 500.00 

pourque les prix des courses ne changent pas. L’organisation des courses a été 

changée pour cette année. Notre course sera le dimanche mais on garde le samedi 

pour organiser un repas. Explication par Michel du nouveau système. 

 

14. Courses Swiss Cup 2025 

a. Toutes les informations ont été transmises par Swiss Cycling pour les inscriptions 

15. Ecole du BMXNV 2025 

a. Cette année l’école du BMX aura lieu le samedi matin. Ceci permettra aux parents des 

nouveaux pilotes. 

 

16. Activités du club 2025 

 

a. 23 février loto après-midi & le soir => Besoin de bénévoles 

b. 7-8-9 mars : Les Z’Brandons => Besoin de bénévoles 

c. 15 mars : Potes ouverts BMXNV 9h à 12h 

d. 16 mars : Défilé des Brandons d’Yverdon 

e. 24 avril : Stage de Pâques organisé à Grandson, organisé par Christelle Boivin 

f. 17-18 mai : Stage Sylvain André, organisé par le club 

g. 30 mai : Course du club 

h. 11 au 14 août Summer Camp 

i. 6 septembre Stage surprise 

j. 13 septembre souper de la course ARB 

k. 14 septembre course ARB à Grandson 

 

17. Propositions individuelles et divers. 

a. Frédéric Spycher propose de mettre sur le site une page pour la vente de matériel 

d’occasion. A voir comment faire au plus simple. 

b. Kevin demande si nous faisons un souper le samedi, il serait mieux d’avoir le camping 

depuis vendredi. 

c. Proposition de faire des desserts pour apporter un peu plus d’argent. L’idée peut être 

creusée pour la prochaine course. Bonbons et pâtisserie à proposer 

d. Alexandre Simonian propose de faire des goodies et autres. Nous sommes en train de 

nous approcher de différents prestataires.  

 

18. Fin de l’AG 

a. Michel clôture la séance à 20h45 


